

¿Y QUÉ DE
MARÍA? ¿FUE
LLEVADA AL
CIELO?

Min. Carlos García Becerril

¿Y QUÉ DE MARÍA?, ¿FUE LLEVADA AL CIELO?

Por el Pastor M. Carlos García Becerril

María, aquella mujer que halló gracia delante de Dios Altísimo un medio para concebir en su seno al hijo de Dios a fin de que tomara un cuerpo terreno y venir a ser la ofrenda divina en la cruz del calvario y pagar así la deuda universal del hombre por el pecado; hay muchos pasajes en las escrituras que hablan de esta gracia de Dios, por ejemplo, Isaías 53:3-6; Efesios 5:2; Hebreos 10:5-10; 1 Juan 2:2. Pero es importante saber qué pasó con María después del nacimiento de Jesús: ¿Se fue al cielo o se unió con José, con quien estaba desposada cuando el ángel Gabriel vino a ella?

No podía ser llevada al cielo porque era humana, era carne terrena y sabemos que ninguno, por más santo que sea, puede irse al cielo, adonde está el trono de Dios. Primero, la biblia dice que “Carne y sangre no pueden heredar el reino de Dios”(1 Corintios 15:50). En segundo lugar, porque Jesús dijo muy claramente: “nadie subió al cielo sino el que descendió del cielo, el hijo del hombre que está en el cielo” (Juan 3:13).

Todos los hijos de Dios de todas las generaciones pasadas han muerto y están en sus sepulcros; los

patriarcas y los profetas, los caudillos de Israel, que fueron vidas ejemplares, están reposando en sus sepulcros. Absolutamente ninguno está en el cielo. Esta creencia de que los que se mueren van al cielo con Dios, es una creencia pagana que es contra la palabra de Dios. (Le recomiendo leer con mucho cuidado los siguientes pasajes de la biblia: ECLESIASTÉS 3:20,21 ECLESIASTÉS 9:5 Y 6; JOB14:12 al 14 y verso 21; HECHOS 2:29; PROVERBIOS 11:31)

Todos los hijos de Dios que han guardado los mandamientos han practicado la doctrina de Jesús, sin adulterarla ni añadiendo o quitando algún punto de la palabra de Dios. Al morir, están reservados en sus sepulcros hasta que Jesús venga por segunda vez. Así lo dijo Jesús: “NO OS MARAVILLÉIS DE ESTO; PORQUE VENDRÁ HORA CUANDO, TODOS LOS QUE ESTÁN EN LOS SEPULCROS OIRÁN SU VOZ; Y LOS QUE HICIERON BIEN SALDRÁN A RESURRECCIÓN DE VIDA; MAS LOS QUE HICIERON MAL, A RESURRECCIÓN DE CONDENACIÓN”, (JUAN 5:28,29) (lea 1 CORINTIOS 15:51-54; 1 TESALONICENSES 4:15-17; APOCALIPSIS 20:4-6)



¿Y qué de MARÍA? ¿Fue llevada al Cielo?

En suma, María murió como todos los humanos, y como todo humano está hoy en el polvo de la tierra, no en el cielo, “PORQUE LOS CIELOS SON LOS CIELOS DE JEHOVÁ; Y HA DADO LA TIERRA A LOS HIJOS DE LOS HOMBRES”. (SALMO 115:16)

¿QUÉ FUE ENTONCES DE MARÍA ANTES DE MORIR?

Debemos recordar que María, cuando recibió la visita del ángel Gabriel, como ya lo leímos, estaba en desposorio, en compromiso de matrimonio con José. Esto es lo que está escrito: “EL NACIMIENTO DE JESUCRISTO FUE ASÍ: QUE SIENDO MARÍA SU MADRE DESPOSADA CON JOSE, ANTES QUE SE JUNTASEN, SE HALLÓ HABER CONCEBIDO DEL ESPIRITU SANTO. Y JOSÉ SU MARIDO, COMO ERA JUSTO, Y NO QUISIESE INFAMARLA, QUISO DEJARLA SECRETAMENTE. Y PENSANDO ÉL EN ESTO, HE AQUÍ EL ÁNGEL DEL SEÑOR LE APARECE EN SUEÑOS, DICIENDO: JOSÉ, HIJO DE DAVID, NO TEMAS DE RECIBIR A MARÍA TU MUJER, PORQUE LO QUE EN ELLA ES ENGENDRADO, DEL ESPIRITU SANTO ES... Y DESPERTANDO JOSÉ DEL SUEÑO, HIZO COMO EL ÁNGEL DEL SEÑOR LE HABÍA MANDADO, Y RECIBIÓ A SU MUJER. Y NO LA CONOCÍO (O LA TOMÓ SEXUALMENTE) HASTA QUE PARIÓ A SU HIJO PRIMOGÉNITO, Y LLAMÓ SU NOMBRE JESÚS”. (MATEO 1:18-25). Así que, ese compromiso de matrimonio entre María y José, quedó interrumpido todo el tiempo que un niño requiere para nacer de su madre. Es muy claro en las santas escrituras que María, una vez cumplido el plan de Dios en ella hasta destetar a Jesús, se unió en carne con José para formar una familia conyugalmente.

Hay varias pruebas en las escrituras de que José y María, después de nacer Jesús, se unieron como esposo y esposa. Por ejemplo, cuando María estaba embarazada esperando el nacimiento de Jesús, subió ella con su marido de Nazaret a Judea para empadronarse, conforme al edicto de Augusto Cesar. Precisamente en ese viaje, lejos de su hogar, llegó el

momento del nacimiento de Jesús. Esto fue nueve meses desde que María le dijo al ángel “HÁGASE CONFORME A TU PALABRA”. Y todo ese tiempo José estuvo con María, por supuesto sin tocarla como a esposa, como dice en MATEO 1:25 “Y NO LA CONOCÍO (O TOCÓ) HASTA QUE PARIÓ A SU PRIMOGÉNITO”. Cuando Jesús nació los pastores “HALLARON A MARÍA Y A JOSE Y AL NIÑO ACOSTADO EN EL PESEBRE”. Lea toda la historia en Lucas capítulo 2 especialmente el verso 16. ¿SIGNIFICA ESTO HACER VIDA MARITAL? ¿SI O NO?

ALGO MÁS IMPORTANTE

Efectivamente, aún hay algo más en este mismo capítulo 2 del evangelio de Lucas. En el versículo 22, dice: “Y COMO SE CUMPLIERON LOS DÍAS DE LA PURIFICACIÓN DE ELLA (de María), CONFORME A LA LEY DE MOISÉS, (María y José) LE TRAJERON A JERUSALEM PARA PRESENTARLE AL SEÑOR”. Los días de inmundicia de María, o sea, periodo de sangrado que queda en la mujer después de un parto, eran 40 días. El sacerdote de Israel daba por hecho que la mujer había cumplido los días de su purificación.

De ahí que María, una vez que terminó su periodo de inmundicia, ya pudo acercarse al santuario juntamente con su esposo, para presentar al niño delante de Jehová. Así quedó María al cuidado del niño, juntamente con José, cuando menos, hasta que Jesús tenía doce años. Así podemos ver, que cada año después José y María subían a Jerusalén, y llevaban a Jesús. Los versos 41-49 relatan el hecho de que cuando Jesús tenía doce años, estaba en el templo preguntándoles a los doctores de la ley, los cuales se maravillaban del conocimiento que Jesús tenía. José y María iban de regreso a su tierra, y yendo por el camino se dieron cuenta de que Jesús no iba con ellos, y se volvieron a Jerusalén. Tres días después lo encontraron, y le dijeron: “...HIJO, ¿POR QUÉ NOS HAS HECHO ASÍ?..., TU PADRE (Nótese el término “padre”) Y YO TE HEMOS BUSCADO CON DOLOR” (verso 48). A esta edad de



¿Y qué de MARÍA? ¿Fue llevada al Cielo?

Jesús, ¿Dónde estaba María? ¿En el cielo o con su esposo en Jerusalén? Con esto queda demostrado que María, la Madre de Jesús (no la de Dios), después del nacimiento de Jesús, se unió conyugalmente con José, y su papel era el de una madre y una esposa.

LA MADRE DE JESÚS, ¿SIEMPRE VIRGEN?

Los padres católicos dicen que María (Guadalupe) fue virgen antes del parto, en el parto, y después del parto; que siempre fue virgen, y que no conoció a ningún hombre íntimamente. Pero, ¿Qué es una mujer virgen? “Virgen” es la persona femenina que no ha tenido contacto sexual con algún hombre. Y “Madre” es la persona femenina que ya tiene uno o varios hijos. En el caso de María, la madre de Jesús, fue la virgen escogida por Dios para que aquel verbo se hiciera carne. Lea estos pasajes para comprender esto mejor: Isaías 7:14; Daniel 9:25; Juan 1:14.

Después de nacido Jesús, María hizo su vida como toda mujer casada. La palabra de Dios, que es el testimonio infalible, nos dice primero, que Jesús fue el hijo primogénito de María, (Lea Mateo 1:25) En segundo lugar, en el Evangelio de Lucas (2:22-24), dice: “Y COMO SE CUMPLIERON LOS DIAS DE LA PURIFICACIÓN DE ELLA (de María), CONFORME A LA LEY DE MOISÉS, LE TRAJERON (a Jesús) A JERUSALEM PARA PRESENTARLE AL SEÑOR, (COMO ESTA ESCRITO EN LA LEY DEL SEÑOR: TODO VARÓN QUE ABRIERE LA MATRIZ, SERÁ LLAMADO SANTO AL SEÑOR), Y PARA DAR LA OFRENDA, CONFORME A LO QUE ESTÁ DICHO EN LA LEY DEL SEÑOR)... UN PAR DE TÓRTOLAS, Y DOS PALOMINOS”. Este testimonio no necesita más palabras para entender que, María, al dar a luz a Jesús, ya no quedó virgen: Aquí hemos visto que María después del parto, quedó en condiciones de inmundicia. Es decir, quedó con sangrado por cuarenta días, como era la ley de la inmundicia escrita en el Libro de Levítico 12:2-4.

María, después del parto, quedó impura, quedó en su purgación, como quedan todas las mujeres después de dar a luz a un hijo. María y José tuvieron que esperar ese tiempo de cuarenta días, hasta que ella se había purificado, para poder acercarse al templo y presentar a Jesús cuando fue niño, a la vez, para presentar el sacrificio de purificación requerido por Dios. No creo que de esto haya alguna objeción o controversia de los sacerdotes católicos, y si alegaran caprichosamente defendiendo su credo referente a que María fue siempre virgen, les diré como dijo Jesús: “...Erráis ignorando las Escrituras, y el poder de Dios”. (Mateo 22:29).

LOS HIJOS DE SU MATRIMONIO

Después del nacimiento de Jesús, María empezó a tener los hijos de su matrimonio con José. Esta es otra verdad que desde el Papa Romano, hasta los Frailes, se aferran a contradecir. Y claro, lo hacen, porque si aceptan esta verdad, se derrumbaría todo el fundamento que sostiene a la Iglesia Católica Romana. Porque si con solo lo que dijo el Señor Guillermo Schulenburg, Abad de la Basílica de Guadalupe en México, que el indio Juan Diego no existió, entró la duda en muchos católicos que ahora están cambiando de religión, ¿Qué sería si la Iglesia Católica Romana, incluyendo al Papa, reconocieran que en verdad María tuvo hijos de su marido? Por eso contradicen y cambian todos los términos de la Santas Escrituras, con palabras necias. ¿Por qué? Porque la Palabra de Dios no se puede contradecir, como dijo el Apóstol Pablo: “PORQUE NINGUNA COSA PODEMOS CONTRA LA VERDAD, SINO POR LA VERDAD” (2 Corintios 13:8)

Hay varios pasajes en el nuevo testamento que prueban que Jesús tuvo hermanos, o mejor dicho, que María, la madre de Jesús, tuvo más hijos, primero, en MATEO 1:25, el cual ya leímos antes, dice que José no conoció a MARÍA (SEXUALMENTE), hasta que parió a su hijo primogénito, y llamó su nombre Jesús. Notemos este versículo, que es parte de todas las escrituras que



¿Y qué de MARÍA? ¿Fue llevada al Cielo?

fueron inspiradas divinamente, y claro, dice que María “parió a su hijo primogénito”. Y “primogénito”, según cualquier diccionario, es el hijo que nace primero.

NOTA: Algunas versiones católicas suprime el término “primogénito” en MATEO 1:25, porque así les conviene. Pero esta palabra “primogénito” sí existe en la versión griega, lengua en la que se escribió el nuevo testamento. “Prototokon” es la palabra en griego que justamente se traduce primogénito. Así que, quien suprime de las escrituras cae bajo la sentencia que leemos en APOCALIPSIS 22:19. “Y SI ALGUNO QUITARE DE LAS PALABRAS DE ESTA PROFESÍA, DIOS QUITARÁ SU PARTE DEL LIBRO DE LA VIDA”, de manera que el primer hijo de María (Prototokon, del griego) fue Jesús. La biblia dice claramente que tuvo cuatro hijos y hermanas, engendrados todos por José, esposo de María.

La familia de José y María fue muy conocida en la tierra donde vivieron, pues daban testimonio que Jesús era hijo del carpintero; sabían los nombres de los hijos varones de José y María. He aquí las palabras de la biblia: “¿NO ES ESTE EL CARPINTERO, HIJO DE MARÍA, HERMANO DE JACOBO, Y DE JOSÉ, Y DE JUDAS, Y DE SIMÓN? ¿NO ESTAN TAMBIÉN AQUÍ CON NOSOTROS, SUS HERMANAS?...” (MARCOS 6:3), otro pasaje que confirma la verdad de que María tuvo más hijos después de Jesús, el cual fue engendrado por el poder del Espíritu Santo es el siguiente: “VIENEN DESPUÉS SUS HERMANOS Y SU MADRE, Y ESTANDO FUERA, ENVIAN A LLAMARLE... Y LE DIJERON: HE AQUÍ, TU MADRE Y TUS HERMANOS TE BUSCAN FUERA” (MARCOS 3:31 Y 32). También, en el evangelio de Juan (2:12), dice lo siguiente: “DESPUÉS DE ESTO (JESÚS) DESCENDIÓ A CAPERNAUM, ÉL, Y SU MADRE, Y SUS HERMANOS, Y SUS DISCÍPULOS...”.

Los sacerdotes católicos, se defienden, diciendo que cuando se menciona a los hermanos de Jesús en la biblia, se refiere a sus discípulos. Pero, si usted observa en este pasaje de Juan 2:12, dice que fueron a Capernaum, Jesús, su madre, sus hermanos y sus discípulos. En esto, inmediatamente se hace una

diferencia entre sus hermanos y sus discípulos, menciona a los unos y a los otros, y si los discípulos y sus hermanos son lo mismo, ¿Por qué los menciona por separado? Veremos todavía más acerca de que “SUS HERMANOS Y SUS DISCÍPULOS”, eran diferentes. En JUAN dice: “Y DIJÉRONLE SUS HERMANOS: PÁSATE DE AQUÍ, Y VETE A JUDEA, PARA QUE TAMBIÉN TUS DISCÍPULOS VEAN LAS OBRAS QUE HACES... PORQUE NI AÚN SUS HERMANOS CRÉAN EN ÉL” (JUAN 7:3-5). Los sacerdotes católicos, tratan de desviar el sentido de las palabras, especialmente, cuando ven que se les demuestra que Jesús tuvo hermanos, ellos dicen que eran “PRIMOS HERMANOS”, sin embargo, en el texto original del griego, la palabra “PRIMO O PRIMA” es SUGGENES, y la palabra “HERMANO” es ADELFOI. Los pasajes que hemos citado, en donde se lee la palabra HERMANOS, se encuentra en el término griego ADELFOI y no SUGGENES. Por tanto, es una falsa interpretación de los católicos. Los hermanos de Jesús, sabían que era el primer hijo nacido de su madre, y llegó el tiempo en que ellos creyeron en Jesús, no solo como su hermano, si no también como su salvador. En HECHOS 1:14, dice: “TODOS ESTOS PERSEVERABAN UNANIMES EN ORACIÓN Y RUEGO, CON LAS MUJERES, Y CON MARÍA LA MADRE DE JESÚS, Y CON SUS HERMANOS (DE JESÚS)”. El apóstol Pablo, que no fue convertido a Cristo Jesús, cuando él estuvo sobre la tierra y más tarde, una vez convertido, hasta conoció a los hermanos de Jesús (1 CORINTIOS 9:5, GÁLATAS 1:17-19).

Con esto, hemos comprobado que María no siempre fue virgen, que después de que Jesús naciera, se unió a José como su esposa, ya que ella, antes que el ángel le diera la nueva de que iba ser madre de Jesús, ya estaba desposada o comprometida para el matrimonio. Una vez que se casó con José, hicieron su vida conyugal, y les nacieron cuatro hijos y cuando menos dos hijas. La idea católica no tiene ninguna prueba bíblica de que fuese siempre virgen, de que no se casó ni de que está en el cielo como la madre de Dios. El credo católico en este sentido es ilusorio, fantasioso, improbable y ficticio.



Contacto.

<https://www.iglesiadediosjuda.com>

info@iglesiadediosjuda.com

Iglesia de Dios - Congregación Judá

Calle Camino del Éxito A #19,

Col. Campestre Aragón.

Gustavo A. Madero, Cd. de México. C.P. 07530



IGLESIA DE DIOS

COLUMNA Y APOYO DE LA VERDAD

CONGREGACIÓN JUDÁ

